

**KEBIJAKAN PEMERINTAH DESA SUMBERSEKAR DALAM
PENANGGULANGAN COVID-19**

(Di Desa Sumbersekar, Kecamatan Dau, Kabupaten Malang)

SKRIPSI

Diajukan Sebagai Syarat Memperoleh Gelar

Sarjana Administrasi Publik



Disusun Oleh:

RUPERTUS MANGKUT

2018210044

KOMPETENSI KEBIJAKAN PUBLIK

FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI

MALANG

2022

RINGKASAN

Indonesia juga termasuk Negara yang terinfeksi pandemi covid-19 , virus corona adalah penyakit yang menular melalui pernapasan sehingga berdampak pada penurunan mulai dari tingkat ekonomi, pendidikan, sosial dan budaya, salah satunya adalah di Desa Sumbersekar, Kec. Dau Kabupaten Malang, dimana desa ini juga tidak terlupe dari penyebaran virus ini, pemerintah setempat juga telah mengikuti aturan yang diberikan dari pemerintah pusat yaitu dengan menghimbau kepada masyarakat desa agar selalu mengikuti aturan yang berlaku dan masyarakat harus menerapkan protokol kesehatan, mengurangi kegiatan yang mengundang banyak orang atau kerumunan serta beraktivitas di dalam rumah saja dan keluar jika ada kegiatan mendesak saja, tetapi meskipun ada aturan masyarakat masih saja ada yang melanggar , untuk itu pemerintah desa harus memberikan kebijakan serta sanksi kepada masyarakat yang melanggar aturan agar terciptanya kondisi yang aman dan terkendali selama pandemi ini.

Kata kunci : Kebijakan Pemerintah, Penanggulangan Covid-19

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Pada tahun 2020 hingga tahun 2021 covid19 masih menjadi masalah yang sangat besar dimana dampaknya menurunkan perkembangan keuangan dan mendorong banyak orang untuk kehilangan posisi mereka, kemudian mungkin meningkatkan jumlah orang miskin. Selain itu penularan virus ini juga membuat masyarakat tidak bisa melakukan kontak fisik jarak dekat , dan dampaknya aktivitas masyarakat terganggu dan kegiatan atau aktivitas di sekolah diberhentikan sementara dan anak-anak sekolah sampai mahasiswa harus menjalani sekolah dalam jaringan dan tidak bisa langsung bertemu di kelas.

Dari hal tersebut peran pemerintah sangat dibutuhkan untuk memberikan kebijakan kepada masyarakat dalam penanggulangan Covid-19 salah satunya yang peneliti bahas adalah Di lokasi penelitian yaitu di desa sumbersekar, dimana tetap melakukan aturan yang ditetapkan pemerintah pusat dan daerah mengalahkan penyebaran Covid-19, lebih spesifik melalui menyelesaikan berbagai strategi, tetap dirumah selama lockdown, menggunakan pertahanan individu, menunda kegiatan area lokal yang menyambut banyak individu Tetapi sejak berlakunya hal tersebut masih ada masyarakat yang melanggar aturan tentunya ini sangat menjadi perhatian besar yang harus diantisipasi oleh pemerintah desa sumbersekar.

Sesuai penggambaran diatas penulis tertarik untuk mengambil judul “ Kebijakan Pemerintah Desa Sumbersekar Dalam Penanggulangan Covid-19 ”

1.2 Rumusan Masalah

Sesuai dengan judul diatas, kemudian yang menjadi rumusan masalah yaitu

1. Bagaimana Kebijakan Pemerintah Desa Sumbersekar Dalam Penanggulangan Covid-19 ?
2. Apa Saja Faktor Pendukung Dan Penghambat Kebijakan Pemerintah Desa Sumbersekar Dalam Penanggulangan Covid19 ?

1.3 Tujuan Penelitian

1. Untuk menggambarkan strategi Pemerintah Desa Sumbersekar dalam Menghadapi Covid-19
2. Menambah Pengetahuan Dan Wawasan Mahasiswa Tentang Kebijakan Dari Pemerintah Desa Sumbersekar Dalam Penanggulangan Covid-19

1.4 Manfaat Penelitian

1.1.4 Secara Akademis

Dari hasil studi ini diharapkan dapat menjadi pedoman atau ilmu yang baru bagi pembaca tentang Kebijakan Dari Pemerintah Desa Sumbersekar Dalam Penanggulangan Covid-19, serta dapat dijadikan sebagai referensi bagi peneliti berikutnya.

1.4.2 Secara Praktis

Dari Penjelasan penelitian ini semoga menjadi suatu bahan masukan bagi pemerintah Desa dan Masyarakat Desa Sumbersekar , tentang pentingnya sebuah Kebijakan dan saksi Dari Pemerintah Desa Sumbersekar Dalam Penanggulangan Covid-19 agar masyarakat juga lebih paham tentang bahaya dari virus ini.

DAFTAR PUSTAKA

Indonesia, P. R. (2020). Psbb Dalam Rangka Percepatan Penanganan Covid. Jakarta.

Jm, W. Z. (2020). Characteristics Of And Important Lessons From The Coronavirus Disease 2019 (Covid-19).

Suharsono. (2013). Dasar-Dasar Kebijakan Publik: Kajian Dan Proses Analisis Kebijakan . Yogyakarta: Ombak(Anggota Ikpai)

Sugiyono. (2011). Metode Penelitian Kuantitatif Kualitatif Dan R&B. Bandung: Alfabeta.